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Acta de la Sesión Ordinaria de la Comisión Tempo a deSeguimiento de los
Sistemas de Resultados Electorales del Consejo Generaldel Instituto Estatal
Electoral de Baja California Sur, de fecha 29 (veintinueve) de mayo de 2021
(dos mil veintiuno), a las 18:00 horas (dieciocho) horas. - - - - - - - - - - - - - - - -
En la ciudad de La Paz, Baja California Sur, siendo las 18:19 horas (dieciocho horas
con diecinueve minutos) del día martes 29 (veintinueve) de mayo de 2021 (dos mil
veintiuno) se llevó a cabo la sesión ordinaria vía remota, a través de
videoconferencia, de conformidad con lo establecido en el considerando 2.4, inciso
f) del "Acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California
Sur, por el que se aprueba la suspensión de plazos y términos legales derivado de
las medidas de contingencia sanitaria: coronavirus (COVID-19)", registrado bajo el
numeral IEEBCS-CG012-MARZO-202Q;J lo anterior, en cumplimiento al artículo 13,
primer párrafo, de la Ley Electoral del Estado de Baja California Sur, encontrándose
presentes los integrantes de la Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas
de Resultados Electorales (CTSSRE) del Consejo General del Instituto Estatal
Electoral de Baja California Sur: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Consejero Presidente, M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; - - - - - - - - - - -
Consejera Electoral, Mtra. Perla Marisol Gutiérrez Canizales; - - - - - - - - - - - - -
Consejero Electoral, Mtro. Chikara Yanome Toda; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Secretario Técnico, M.G.T.I. Mario Yee Castro; - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - Por parte de los partidos políticos: - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. José Noé López Ramírez, Representante Propietario del Partido
Revolucionario Institucional; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Sergio Ramsés Puente Zamora, Representante Propietario del Partido del
Trabajo; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Santiago Osuna Talamantes, Representante Propietario del Partido de la
Revolución Democrática; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Víctor Regalado Herrera, Representante Propietario del Partido de
Renovación Sudcaliforniana; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Mónica Trevizo Vásquez, Representante Propietaria del Partido Encuentro
Solidario; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Samuel Lozano Sotres, Representante Propietario del Partido Fuerza por
México; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Héctor Javier Gutiérrez Contreras, Representante Propietario del Candidato
Independiente a la Elección de Gubernatura del Estado, C. Ramón Alejo Parra
Ojeda; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Prof. Javier Lizárraga Niebla, Representante Propietario del Partido Nueva
Alianza Baja California Sur; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - Por parte de los asistentes invitados: - - - - - - - - - - - - - - -
Mtra. Alma Alicia Ávila Flores, Consejera Electoral; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Mtra. María Leticia Ocampo Jiménez, Consejera Electoral; - - - - - - - - - - - - - - - -
Dr. Miguel Israel Santoyo Cantabrana, Consejero Electoral; - - - - - - - - - - - - - - -
Mtra. lliana Castro Liera, Integrante del COTAPREP; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
lng. Dulce Paulina Ruiz Becerra, Integrante del COTAPREP; - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Rosa Amanda Mendoza Talamantes, Integrante del COTAPREP; - - - - - - - -
M.S.C. Jorge Mario Rodríguez Meza, Integrante del COTAPREP; - - - - - - - - - - -
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Lic. Alfonso Velázquez Capuleño, Integrante del COTAPREP; - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Brenda Cecilia Lara Rubio, Integrante del COTASICOM; - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Sofía Margarita Manríquez Orduño, Integrante del COTASISCOM; - - - - -
Lic. Paola de Jesús García Osuna, Asesora del Consejero Electoral Cesar Adonai
Taylor Maldonado- - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Cindy Yanine Vázquez Cortés, Secretaria adscrita a la Unidad de Cómputo y
Servicios Informáticos y; - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
lng. Luis Eduardo Flores, Adscrito a la Unidad de Cómputo y Servicios
informáticos; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Con el fin de llevar a cabo la Sesión Extraordinaria del día de la fecha, bajo el
siguiente Orden del Día: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
1. Apertura; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
2. Lista de Asistencia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
3. Declaratoria de quórum legal; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
4. Lectura y aprobación, en su caso, del proyecto del orden del día; - - - - - - - - - - -
5. Lectura y aprobación, en su caso, del proyecto de actas correspondientes a la
tercera sesión ordinaria de fecha 27 de abril de 2021 y de sesión extraordinaria de
fecha 20 de mayo de 2021, ambas de la Comisión Temporal de Seguimiento de los
Sistemas de Resultados Electorales del Consejo General del Instituto Estatal
Electoral de Baja California Sur, celebrada el 27 de marzo de 2021; - - - - - - - - - - -
6. Presentación de los informes de correspondencia recibida y despachada de la
Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas de Resultados Electorales del
Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, en el periodo
comprendido entre el 26 de abril al 27 de mayo del 2021; - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
7. Presentación del Informe de Implementación y Operación del Programa de
Resultados Electorales Preliminares (PREP), correspondiente al mes de abril de
2021, en cumplimiento a lo señalado en el artículo 32 del anexo 13 del reglamento
de elecciones del Instituto Nacional Electoral; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
8. presentación del Informe de Seguimiento en la Implementación y Operación del

~~ Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) y del Sistema de
~ Cómputos_ Distritales y Mun!cipales (SISCOM), correspondiente al periodo
\ comprendido entre el 26 de abril al 27 de mayo de 2021; - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

9. Asuntos generales; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
1 O. Clausura. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Consejero Presidente le informo que existe quórum
legal para llevar acabo la presente sesión; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias señor Secretario.
lnfórmenos por favor del siguiente punto"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "El siguiente punto del orden del día es el punto nú
cuatro y es la lectura y aprobación en su caso del proyecto del orden del día"; - -
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M.S.C. CesarAdonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias Sr. Secretario. Señoras
y señores integrantes de esta Comisión y de invitadas e invitados, está a su
consideración el proyecto del orden del día ¿hay alguna intervención? No habiendo
intervenciones, por favor Sr. Secretario sométalo a su aprobación en su caso"; - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Como instruye Consejero Presidente de la Comisión.
Consejera y Consejeros Integrantes de la Comisión, sírvanse a manifestar en
sentido su voto respecto del proyecto del orden del día, ¿los que estén por su
afirmativa? sin votos en contra se aprueba por unanimidad"; - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias Sr. Secretario. Por
favor sea tan amable de informarnos del siguiente punto en el orden del día"; - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "El siguiente punto en el orden del día es el punto
número cinco y es la lectura y aprobación en su caso del proyecto de actas
correspondientes a la tercera sesión ordinaria de fecha 27 de abril de 2021 y de
sesión extraordinaria de fecha 20 de mayo de 2021, ambas de la Comisión
Temporal de Seguimiento de los Sistemas de Resultados Electorales del Consejo
General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur. Es cuanto"; - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Gracias Sr. Secretario. Está a su
consideración los proyectos de actas a que ha hecho referencia la secretaria de esta
Comisión, ¿alguna intervención? No habiendo intervención, por favor Sr. Secretario
sométalos a aprobación por favor"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Como instruye. Consejera y Consejeros Electorales e
Integrantes de la Comisión, sírvanse a manifestar en sentido su voto respecto de
los proyectos de actas correspondientes a la tercera sesión ordinaria y a la sesión
extraordinaria de fecha 20 de mayo ambas del 2021 y de esta misma Comisión.
¿Los que estén por su afirmativa? Sin votos en contra se aprueba por unanimidad";
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias Sr. Secretario.
lnfórmenos por favor del siguiente punto en el orden del día"; - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "El siguiente punto en el orden del día es el punto
número seis y es la presentación de los informes de correspondencia recibida y
despachada de la Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas de
Resultados Electorales del Consejo general del Instituto Estatal Electoral de Baja
California Sur, en el periodo comprendido entre el 26 de abril al 27 de mayo del
2021 "; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias Sr. Secretario. Antes
de ceder el uso de la palabra, si alguien desea tener alguna intervención, me
gustaría poner a consideración que las filas de título de las tabla de este informe de
correspondencia, se pudieran repetir a lo largo del documento, para efecto de dar
un seguimiento más sencillo por quienes tengan a bien revisar esta información
que cabe mencionar es bastante amplia es un informe de 46 páginas que da cue ta
de comunicaciones que se han hecho al interior del Instituto Estatal Electoral, p r
también hacia los órganos externos al mismo como lo es el propio Comité Técn o
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Asesor, las Representaciones de los Partidos Políticos, los Entes Auditores entre
otras. En ese sentido agradecer al personal de la Unidad de Computo que ha
apoyado hacer posible estas comunicaciones formales y también la atención a las
solicitudes que ha hecho el Instituto Nacional Electoral a través de la Unidad de
Cómputos. Esas serían las únicas consideraciones y agradecimientos Maestro
Mario y bueno no sé si ¿alguien desea hacer uso de la palabra en este punto del
orden del día? adelante Mtro. Mario, por favor"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Si, solamente pues para agradecer de manera muy
puntual a la Lic. Paola y Lic. Yanine, quienes nos apoyan de manera puntual con
estos trabajos y seguimientos de estas correspondencias, emisión de los oficios. La
verdad que sí, una labor muy puntual por parte de dichas funcionarias del Instituto,
es cuanto, gracias"; - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias Mtro. Mario. De igual
forma me sumo a ese agradecimiento. Ellas han sido pues ahora sí que, las
creadoras de gran parte de esos proyectos de comunicaciones que dan cuenta a
este informe de correspondencia. Si no hay más intervenciones damos por recibido
este informe, únicamente entonces para dar la repetición de filas de título y anexarlo
al archivo de esta comisión. Por favor Sr. Secretario infórmenos del siguiente punto
en el listado del orden del día"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Como lo instruye Consejero Presidente de la Comisión.
El siguiente punto es el número siete y es la presentación del Informe de
Implementación y Operación del Programa de Resultados Electorales Preliminares
PREP correspondiente al mes de abril de 2021, en complemento a lo señalado en
el artículo 32 del Anexo 13 del Reglamento de Elecciones del Instituto Nacional
Electoral"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias Sr. Secretario. Le
solicito por favor, tenga a bien, hacer una presentación su cinta del informe de
referencia con énfasis en los puntos más relevantes del periodo informado.
Adelante"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Como instruye Consejero Presidente de la Comisión.
Vamos a proceder entonces a compartir la pantalla. Muy bien, gracias. Aquí ya me
permití adelantarme la portada y el índice, pues bueno es un formato establecido
por UNICOM ya por todas y todos conocido. Pues bueno, en este el informe del mes
de abril, pues bueno se da cuenta pues de los acuerdo en este caso en el periodo
en el mes de abril hubo 2 acuerdos por parte del Consejo General de nuestro
Instituto, con datos muy importantes o determinaciones, mejor dicho muy
importantes, inherentes al PREP. Que es el número de actualizaciones por hora de
los datos y de las bases de datos, así como también la fecha y hora de inicio y 1

última fecha y hora de publicación de actualizaciones en dicho sitio de publicació
del PREP. Pues bueno, son dos acuerdos que se tuvo a bien a aprobar el Con ·
General en el mes de abril. En lo que respecta al avance de trabajo, pues buen , la
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participación de la Instancia Interna en lo inherente al COTAPREP, pues bueno en
la onceaba sesión ordinaria, en la cual se... en toda sesión ordinaria del
COTAPREP se informa de toda el avance del proyecto, en ese caso se hace
referencia o una relatoría a los elementos que contiene el informe. Todos los
informes están en manera hipervínculo en cada uno de los informes, pues para
efectos de que tanto personal de UNICOM como también de aquí de oficinas
centrales, pueda ver de mayor forma el respectivo informe. También se da cuenta
de la prueba de funcionalidad, fue el pasado sábado 21, recordemos pues los tres
turnos establecidos para dicha prueba de funcionalidad. Se da cuenta de la octava
sesión extraordinaria del mismo COTAPREP en la cual se presentó los Planes de
Seguridad y de continuidad del PREP. También se da cuenta de procedimientos de
adquisiciones, en este momento la adquisición del equipo de cómputo, los planes
de datos, los Reuters, también el tema de la contratación del recurso humano, en
ese momento está contando con un total de 52 capturistas, también personal de
apoyo en la implementación del PREP. También pues trabajos inherentes a la
puesta en marcha de la infraestructura, tanto de del Fortinet en los CCV como los
CATO. También pues bueno se da cuenta de las instalaciones fibra óptica o cobre
en cada uno de los CATO y bueno los citados adquisiciones de equipamiento
tecnológico. Y bueno lo medular del informe, en esta etapa pues fuera todavía en
la etapa de desarrollo del sistema informático, aquí se da cuenta de cada uno de los
informes que se ha generado desde el año 2020, entonces aquí se está una relatoría
de todos estos documentos. También se destacaba el inicio de la etapa de
conclusión de desarrollo del mismo, una serie de mejoras inherentes a los módulos
Operativos del PREP, Digitalización, Foliación, Captura y Verificación, PREP
Casilla, Publicación, ya por todas y todos conocidos dichos módulos. La habitual
diagrama de Gantt en su versión tabular, en el cual se da cuenta de porcentajes de
avances de los diferentes rubros establecidos y ya la etapa de despliegue del PRE
en el mes de abril. También se da cuenta del inicio de la Auditoria Informática, fue
el pasado 05 de abril y en respecto a los Planes de Seguridad, pues los mismos
fueron aprobados por el COTAPREP en dicha temporalidad en el mes de abril.
También pues el informe contiene una sección inherente a esta Comisión y bueno
se da cuenta de la tercera sesión ordinaria, que fue el día 27 de abril, con su
respectivo orden del día y pues todo lo relativo al desarrollo de la misma. Entonces
en el rubro 5 o quinto mejor dicho esta pues todo lo relativo al COTAPREP, ya d de
una manera más detallada comparada con la sección anterior. Pues igual la
referencia de los informes de avance, pruebas de funcionalidad, todo, la descripción
de las actividades en cada una de las sesiones. también se da cuenta de manera
pues destacada en el informe, el tema de la prueba de funcionalidad del día pasado
21 de abril, pues la asistencia a las mismas, de tanto del Consejo General,
COTAPREP, Ente Auditor, Junta Local del INE, la ejecución pues se da cuenta de
los trabajos, los tiempos de ejecución de cada uno de los tres turnos, todo esto
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pues también forma parte del informe que se remitió en su momento a UNICOM y
bueno la encuesta de satisfacción de los usuarios que tuvieron a bien responder la
misma y bueno básicamente es este la memoria gráfica del evento, que fue en este
caso en el CCV1 y bueno ya el rubro de simulacros se va a estar dando cuenta en
el siguiente informe y al final una lista de asistencia a las reuniones de trabajo en
el presente mes de la instancia interna con COTAPREP y en su caso con la misma
Comisión y entonces este es el formato ya por todas y todos conocido lo pongo a
su consideración si tienen alguna duda, estoy a al orden. Es cuanto Consejero
Presidente"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias Sr. Secretario. ¿Alguna
intervención respecto del informe que acaba de dar cuenta la secretaría de esta
Comisión? si no hay intervenciones únicamente agradecer la presentación de dicho
informe que cabe mencionar que se debe de enviar al INE en el marco de lo
establecido en el Reglamento de Elecciones. Gracias por la presentación. Entiendo
que ¿es el informe que se envió ya verdad Maestro?; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Es correcto"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias Mtro. Mario. El
siguiente, se tendría que entregar el próximo sábado 05 de mayo, si no me
equivoco, el correspondiente al mes de mayo. Nada más para estar ubicados,
gracias. Okey, entonces le solicito por favor Mtro. Mario, nos informe del siguiente
punto en el orden del día"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Así es, como instruye Consejero
Presidente de la Comisión el siguiente punto en el orden del día es el punto número
ocho, es la presentación del informe de seguimiento en la implementación y
operación del Programa de Resultados Electorales Preliminares PREP y del
Sistema de Cómputos Distritales y Municipales SISCOM correspondiente al periodo
comprendido entre el 26 de abril al 27 de mayo de 2021 "; - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias señor Secretario. Le
solicito por favor de igual manera dar una presentación sucinta del informe en
referencia";- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Sí como instruye Consejero Presidente. Previa a la
presentación del mismo, quisiera consultar a la Comisión ¿si estarían de acuerdo
en presentar una versión más completa del mismo documento?, toda vez que hubo
rubros donde quedó solamente los temas tratados en la reunión de trabajo, tuve de
manera posterior abundar un poquito más en ellos entonces, lo dejare a su
consideración o presentar el informe originariamente convocado";- - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Gracias Mtro. Mario. Haga la consulta
en económico por favor a quienes integramos la comisión con voz y voto. De mi
parte me parece correcto, nada más que se debería hacer la precisión de qué rubros
se aumentaron para efecto del acta por el cambio de la documentación, pero
adelante con la consulta en lo económico"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Muchas gracias consultaría Consejera Perla y
Consejero Chikara, ¿si estuvieran de acuerdo para mostrar el documento
actualizado? muy bien muchas gracias. Muy bien, entonces procedo a proyectar la
versión ya nueva versión del documento. Muy bien, muchas gracias. Muy bien pues
bueno, déjenme visualizar. Muchas gracias Consejero Chikara. Muy bien entonces
estamos proyectando pues el informe correspondiente al seguimiento del PREP y
del SISCOM correspondiente al periodo del 26 de abril al 27 de mayo, tiene un error
de forma en ese sentido, pues bueno comentarles que, el documento pues bueno
es el índice y el glosario como sesiones iniciales en el mismo. Sigue pues con la
introducción, mismo formato que se estableció en informes previos, su sección de
antecedente, también todo esto que acabo de mencionar no tiene ningún cambio
respecto del documento originalmente convocado, pues se da la apertura de la
instalación de la Comisión, también pues el cumplimientos de acuerdos de la
Comisión, pues bueno aquí se da cuenta de la convocatoria de la tercera sesión
ordinaria de la Comisión y también da cuenta del respecto del acuerdo y IEEBCS
CTSSRE-0002-MAYO2021, bueno ese es el acuerdo con el cual se aprobó la
convocatoria para Difusores Oficiales pues dirigidas a instituciones académicas
privadas, públicas o privadas y medios de comunicación en general. Entonces c con
eso se da cuenta pues de dicho acuerdo que es el número 2 de la comisión misma
sección no tuvo ninguna modificación respecto del documento originalmente
convocado, en este rubro en particular que es el de las reuniones de trabajo de la
Consejeras y Consejeros Electorales integrantes de la Comisión aquí es donde...
permitiera informar pues que hay una modificación respecto del documento
originalmente convocado, pues bueno se da cuenta de que en el periodo de la
comisión tuvo 4 reuniones de trabajo en los cuales en la primera es el 13 de mayo,
en el cual se vieron 2 temas en particular que fue el plan de ejecución de los
simulacros del PREP y el proyecto de acuerdo como bien citado mencionado
previamente ya fue aprobado previamente por la comisión respecto de la
convocatoria de difusores oficiales del PREP. Entonces esto es lo que se le
completo al documento mismo una relatoría respecto de las observaciones o
recomendaciones que establecieron Consejeras y Consejeros Electorales, en ese
momento respecto del Plan de Ejecución del Simulacro, pues bueno incluir un
glosario agregar la fracción IV al fundamento legal del numeral 16 del Anexo 13 del
Reglamento de Elecciones, también se solicitó agregar el horario y la duración
estimada de cada simulacro, también muy particular de esta etapa de planeación
fue la necesidad de tener una logística muy puntual con el área de comunicación
social para efectos de lograr tener la mayor función posible de los Simulacros
Oficiales, dicha reunión fue una sugerencia por parte de Consejeras y Consejeros
Electorales. De ahí nos pasaríamos a la reunión de trabajo de fecha 14 de mayo en
el cual pues bueno se dio cuenta de la asistencia y el acompañamiento por parte de ~\
Consejeras y Consejeros Electorales e integrantes de la Comisión a una reuni~n ~
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que tuvimos con los órganos desconcentrados que estuvieron o que están
fungiendo como Centros de Acopio y Trasmisión de Datos del PREP, los CATO en
específico pues son los 16 Consejos Distritales Electorales y el Consejo Municipal
de Mulegé. En ese sentido, pues se resalta el acompañamiento por parte de la
Consejera y Consejeros en dicha reunión y pues para tener más estrecha el vínculo
con dichos órganos desconcentrados, en el cual se estableció pues la importancia
de coadyuvar con los trabajos inherentes al PREP en esa reunión se trasladó esa
instrucción. En lo que respecta a la reunión de trabajo de fecha 15 de mayo del
2021 pues bueno ya analizado el Plan de Simulacro desde las reuniones de trabajo
de fecha 13 de mayo, dicho documento pues se presentó ante toda la totalidad de
la integración de esta Comisión, es decir Consejera, Consejeros electorales y
Representaciones de Partidos Políticos a su vez pues, Presidencia, Secretaria
Ejecutiva yel resto de Consejeras y Consejeros Electorales para exponer dicho Plan
de Simulacros, ya lo conocemos todas y todos dicho plan. La reunión de fecha 18
de mayo Consejera y Consejeros Electorales en conjunto con su servidor pues
tratamos diferentes temas, pues muy importantes respecto de la convocatoria de
Difusores Oficiales, el desempeño del primer y segundo simulacro, bueno del
primer, con la planeación del segundo, el informe con respecto del cambio del
proveedor de la infraestructura en la nube y el soporte de la Red Segura, los
avances en la auditoria informática del PREP, posteriormente los avances de la
auditoría del SISCOM y también muy importante el tema del estudio respecto de las
modificaciones al Proceso Técnico Operativo del PREP, en caso particular pues
bueno es el formato sin acta y la dinámica en la cual se va agregar o considerar que
el voto el VOTOMEX respecto de los resultados del voto extranjero de las y los
sudcalifornianas y sudcalifornianos residentes en el extranjero, pues bueno cómo
se va agregar al PREP. También pues avances en la auditoría informática del
SISCOM al programa de capacitación del sistema de cómputo y también pues el
Plan General de operación del SISCOM todo esto pues inclusive ya en ese
momento ya aprobados por dicha Comisión y pues la parte de los simulacros de el
SISCOM y aquí se da una breve relatoría respecto de las observaciones, que
tuvieron a bien señalar la Consejera y Consejeros en caso particular respecto de los
difusores, pues bueno en esa reunión ya se estableció de manera muy puntual e
tema de las fechas el programa de fecha de cada una de las actividades de la
convocatoria empezando de la fecha o plazo máximo que es el 3 de junio para
estarle emitiendo al INE la lista de Difusores Oficiales, de ahí se fue partiendo haciat¡
los momentos previos y también respecto del desempeño del primer simulacro, pues~
bueno también las recomendaciones que Consejera y Consejeros con base a
recorridos que hicieron en el primer simulacro, pues bueno tuvieron a bien señalar
sus comentarios y que se destacó sobre todo el tema de la capacitación del personal
de los CATO y de los CCV a su vez pues también no dejar de tomar en cuenta el ~)
tema de los descansos a dicho personal sabiendo pues la larga jornada que n:s ~
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espera el día posterior a la jornada electoral y bueno de las auditorias informáticas
pues es bueno resaltaron el acompañamiento, seguimiento de los trabajos respecto
de las mismas en el tema de las modificaciones al Proceso Técnico Operativo, pues
bueno se determinó la estrategia pero sobre todo la aprobación y en resumen pues
primero someterlo a consideración de la misma Comisión y luego en el pleno del
Consejo General del Instituto. También lo relativo al Plan General del SISCOM pues
bueno se empezó a visualizar la estructura de dicho documento en particular
destacándose pues los 3 anexos que forman parte de dicho plan general que son el
proceso técnico operativo del SISCOM, el plan de simulacros y lo relativo al
seguimiento a la auditoria informática, también pues es lo que se da cuenta respecto
de las reuniones de trabajo de la Consejera y Consejeros integrantes de la misma,
de la Comisión. Los siguientes puntos no tuvieron modificaciones al documento
originalmente convocado, en ese sentido pues el documento pues relata los
primeros y segundo simulacros oficiales sabemos que fueron 16 y 23 de mayo
respectivamente, se da o se cita pues las actividades que se realizaron en cada uno
de los simulacros. El primer simulacro pues fueron los diferentes roles de usuario
del CATO, la utilización de la segunda máquina de captura, los cortes de energía de
UPS y el análisis de rendimiento de carga de trabajo la infraestructura de red de
base de datos y también del seguidor wifly. Segundo simulacro pues bueno se
agregaron diferentes elementos adicionales como el celular smarthphone para
contingencia en CATO, el análisis también de los servidores de wifly del S3 y las
pruebas de carga y estrés simulación de ataques de negación de servicios, etc...
pues bueno todos esos fueron contemplados en el segundo simulacro y una breve
relatoría respecto de dichos simulacros. Bueno si ya se contaba o se cuenta pues
con la totalidad de los 17 centros de Acopio y Transmisión de Datos totalmente
instalados y funcionales además de dos Centros de Captura y Verificación, además
de los 2 Centros de Captura y Verificación, con el apoyo pues puntual de la apertura
de los Consejos para efecto de apoyar con los simulacros a partir de las 09:00 horas
quien se da cuenta de que se logró el 100% de publicación en los 2 simulacros y en
los dos simulacros se contó con el acompañamiento de la Consejera y Consejeros
Integrantes de esta Comisión, inclusive en el segundo simulacro se tuvo a bien
visitar los CATO que están fuera de la capital y además de las Representaciones de
Partidos Políticos. El informe pues también, en ese rubro contiene una memoria
fotográfica respecto de los simulacros y pues con la Comisión, con el COTAPREP
aquí en el Centro de Captura y Verificación 2 en el CCV2 también dándol
seguimiento a la labor de las y los capturistas aquí está su Centro de Acopio y
Trasmisión de Datos, el 2 que está aquí en el Distrital 2 y aquí el segundo simulacro ~
oficial también ahí en el CCV2, aquí en el CATD13 aquí en el Consejo Distrital
Electoral 13 también para dar cuenta de dichos labores de seguimiento. El siguiente \
rubro pues ya previamente ya conocida o turnado en informes previos pues el tema~
pendiente relativo al PREP y el SISCOM ya pues a manera solamente de referencia~\.
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ya que estos documentos pues ya son solamente de conocimiento, si falta repetir el
encabezado de las tablas, seria agregarle esa modalidad al informe. Bueno
prácticamente eso son de referencia o de conocimiento pues bueno en este caso
particular se turnó la respuesta el día 3 de mayo todos atendido para su
conocimiento. El siguiente pues es el tema del seguimiento en la implementación
del PREP en el cual pues bueno se tuvieron un total de 16 circulares y oficios
relativos al PREP mismos que se detallan a continuación, que son estos
prácticamente pues bueno fueron para conocimiento como fueron simulacros no se
realizaron observaciones a los Planes de Seguridad y Continuidad también en su
momento oficios remitidos por UNICOM. También otro oficio en efecto que no hubo
observaciones al proyecto de acuerdo en el cual se aprobaron las actualizaciones
por hora de los datos y base de datos del PREP. También al mismo tenor, respecto
del inicio de la publicación de datos e imágenes la última también fecha y hora de
publicación. También el recordatorio respecto del informe del mes de abril que pues
se turnó en tiempo y forma. El entregable, respecto de la dirección del sitio de
publicación que estemos utilizando en los simulacros, también se atendió en tiempo
y forma. También otro informe de conocimiento fue para que no se emitieron
observaciones al informe sobre la prueba funcionalidad del PREP, entonces en
resumen fueron diversos oficios de UNICOM. También respecto de la revisión y
análisis del sitio de prototipo formato base remitidos que forman parte de la labor de
seguimiento por parte de UNICOM del primer simulacro y bueno pues también las
reuniones virtuales de trabajo con UNICOM, bueno el informe de la prueba de
funcionalidad, también es decir prácticamente estamos en oficios de conocimiento.
También un recordatorio respecto al final del PREP con fecha máxima de remisión
del 6 de julio. También pues más oficios de UNICOM en ese sentido pues estamos
viendo 2600 es para actualizaciones de plantillas de publicación tanto de escritorio
móvil para el sitio de publicación del PREP y también las labores de seguimiento
por parte del personal designado relativas al simulacro, también tuvimos esa
solicitud pero también fue atendida en tiempo y forma y el informe de observaciones
respecto del primer simulacro del PREP que lo tuvimos en este periodo y también
por último unas precisiones respecto de la presentación en el modo mapa en el sitio
de publicación PREP son elementos pues que nos han remitido por el UNICOM. Ya
en el rubro del SISCOM pues bueno también ya a manera de referencia o archivo
pues bueno son las actividades pendientes que teníamos respecto del SISCOM que
ya están todas atendidas, solamente estamos pues en el tema de los lineamientos
del SISCOM que está en atención y prácticamente el informe es el que se da cuenta
para este presente, para esta sesión. Si gustan voy a dejar de compartir pantalla,
es cuanto Consejero Presidente";- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias Sr. Secretario. Antes
de ceder el uso de la voz si alguien desea tener alguna intervención, me gustaría
proponer una modificación de forma es en el mismo sentido de repetir las filas de \)
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título en la tabla correspondiente al seguimiento y circulares de oficios remitidos por
UNICOM y por supuesto acompañar las propuestas de modificación que hace
respecto de fortalecer o más bien aumentar la información con base en la reuniones
que tuvimos en esta Comisión la Consejera y los Consejeros fueron varias la
semana pasada con la secretaria técnica y el equipo de apoyo y el finalmente emitir
un agradecimiento muy especial a todas y todos integrantes del COTAPREP de las
Representaciones de los Partidos Políticos de Consejeras y Consejeros que
integran el Consejo General, del equipo de la UCSI y también a mi compañera
Consejera y Consejero que integran esta Comisión, puesto que han sido días de
bastante esfuerzo por parte de todas y todos de revisar varios documentos, de
generarlos, de reunirnos y de asistir y dar seguimiento a los simulacros del PREP
como se advierte el informe que se presenta. De mi parte por el momento seria todo
y si alguien desea hacer el uso de la voz este es el momento oportuno para ello. Si
no hay ninguna intervención le solicito por favor Sr. Secretario, bueno antes de
pasar al siguiente punto, dar por recibido este informe y solicitar se remita a la
Secretaria Ejecutiva para su presentación en la sesión ordinaria, del Consejo
General. Adelante secretario"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Si muchas gracias. El siguiente punto en el orden del
día es asuntos generales"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonaí Taylor Maldonado: "Muchas gracias Mtro. Mario. Comentar
en un asunto general que durante el transcurso de la semana siguiente se estará
calendarizando al menos una sesión extraordinaria de esta Comisión, en el tenor
que se acuerdo al Reglamento de Elecciones se debe remitir al Instituto Nacional
Electoral el informe sobre el desempeño de los simulacros del Programa de
Resultados Electorales Preliminares, entonces previa a su remisión al Instituto
Nacional Electoral se estará convocando a una sesión para que se presente en este
pleno de la Comisión. Así también hay dos informes pendientes uno que tiene que
ver con información que debe rendir la Instancia Interna a esta Comisión, en el
marco de los lineamientos para el desarrollo de Cómputos Distritales y Municipales
y otro relativo al cambio de proveedor de la Red Segura y la infraestructura en la
nube. Como todas y todos sabemos hemos estado asistiendo a diversos eventos
para hacer este cambio de proveedores, ya esta información se ha ido llevando a
cabo en acciones concretas por parte de la Instancia Interna y con fe pública del
notario público y de la oficialía electoral con presencia de los entes auditores de los
comités y de quienes integramos el Consejo General, sin embargo se hará un
informe concentrado de todas estas actividades que se han realizado para su
presentación ante esta Comisión, es decir, y aterrizando tenemos cuatros
pendientes de aquí a la Jornada Electoral el informe del cambio de proveedor, e
informe del desempeño de los simulacros, el informe del desarrollo del SISCOM en ~
el marco de los lineamientos para el desarrollo de las sesiones de cómputos y la~\
dictaminación respecto de Difusores Oficiales. Son los pendientes que advierto e
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esta semana por lo que vamos a tratar de conjuntarlos y llevar a cabo una sesión si
es posible para atendiendo a la agenda de todas y de todos para no modificar tanto
sus actividades, también porque entendemos que los partidos políticos están en una
etapa muy fuerte de trabajo en campo por la propia campaña y su cierre, ese es por
mi parte ese asunto general que quisiera poner en la mesa y si alguien desea hacer
el uso de la voz está a su consideración el mismo. Adelante por favor Consejero
Chikara Yanome Toda"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Mtro. Chikara Yanome Toda: "Muchas gracias Consejero Presidente de la
Comisión. Simplemente sumarme a los agradecimientos y reconocimientos de
manera particular, bueno ya prácticamente a 8 días de esta gran fecha del día de
elección. Agradecer primero a todas las personas que han estado trabajando, bueno
que se refleja una parte en los informes escritos sin embargo siempre se queda
corto el esfuerzo que se realiza y no se ve enteramente reflejado pero por lo menos
unos segundos para reconocer a cada una de estar personas que atreves de su
trabajo se ve reflejado. En particular también mencionar a todas y todos los
integrantes del COTAPREP y del COTASISCOM y no tuve la oportunidad de
comentarlo en la reunión que tuvimos a las dos de la tarde con el Ente Auditor, pero
considero que ha sido muy grato el poder trabajar en este proceso, siento que
llegamos muy bien parados gracias a los trabajos que se han desarrollado en esta
Comisión y en especial esa capacidad que ha habido ante diversas problemáticas
que se han suscitado. Primero la que tiene que ver con esto de la pandemia, que
ya cada vez lo hemos normalizado más, pero hemos podido resolver el trabajar a
distancia, que ya cuando nos vemos presencialmente hasta nos sorprendemos un
poco, ¿no? pero hemos tenido la oportunidad de hacerlo en los diferentes
simulacros. También por supuesto todo el tema surgió respecto a esta persona que
se manifestó como... pues manifestó su apoyo a un candidato a la gubernatura,
como ya lo sabemos y que se ha mantenido en cabeza fría resolviendo paso a paso
cada uno de los retos hasta llegar a este punto del que como bien lo mencionamos
Consejero Presidente, hay todavía algunos pendientes camino a la jornada pero
están muy claros y la ruta está trazada y pasos son firmes. Un agradecimiento y un
reconocimiento a todos y todas y bueno apretar ya las ultimas tuercas con miras al
día 6 y unos días más sobre todo a esas actividades que tiene que ver con esta
Comisión. Muchas gracias señor Presidente; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Al contrario, Consejero Electoral
Chikara Yanome, Integrante de esta Comisión ¿algún otro comentario o
intervención que deseen hacer? no habiendo más intervenciones, ¿algún asunto
general que tratar? no siendo así por favor señor secretario someta, perdón
infórmenos del siguiente punto del orden del día.

El siguiente punto en el orden del día es el punto número diez y es la clausura; - - -
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M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias Sr. Secretario. Siendo
las 19:04 horas del día 29 de mayo del 2021, concluimos esta Cuarta Sesión
Ordinaria de la Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas de los
Resultados Electorales del Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja
California Sur, muchísimas gracias a todas y a todos"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mtro. Chikara Yanome Toda
Consejero Electoral Integrante de la
Comisión Temporal de Seguimiento de
los Sistemas de Resultados Electorales

Mtra. Perla Marisol Gutiérrez nizales
Consejera Electoral Integrante de la
Comisión Temporal de Seguimiento de
los Sistemas de Resultados Electorales

M.G.T.I. Mario Yee Castro
Secretario Técnico de la Comisión
Temporal de Seguimiento de los
Sistemas de Resultados Electorales

Representante Propietario del
Partido Acción Nacional

Representante Suplente del
Partido Acción Nacional
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Representante Suplente del
Partido Acción Nacional

Representa Propietario del
Partido Revo cionario Institucional

Representante Propietario del
Partido de la Renovación Democrática

Representante Propietario del
Partido del Trabajo

Representante Propietario del
Partido Verde Ecologista de México

Representante Suplente del
Partido Revolucionario Institucional

Representante Suplente del
Partido la Renovación Democrática

Representante Suplente del
Partido del Trabajo

~Ha~~¿
Representante Suplente del

Partido Verde Ecologista de México

La presente hoja de firmas forma parte íntegra del Acta de la Sesión Ordinaria de la
Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas de Resultados Electorales del
Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, de fecha 29 de
mayo de 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Representante Propietario del
Partido Movimiento Ciudadano

Representante Propietari el
Partido de Renovación Sude ifo niana

Representante Suplente del
Partido Movimiento Ciudadano

Representante Suplente del
Partido de Renovación Sudcaliforniana

Representante Propietario del
Partido MORENA

Representante Suplente del
Partido MORENA

Representante Propietario del
Partido Humanista de Baja

California Sur

Represent e opietario del
Partido BCS Coherente

Representante Suplente del
Partido Humanista de Baja

California Sur

Representante Suplente del
Partido BCS Coherente

La presente hoja de firmas forma parte íntegra del Acta de la Sesión Ordinaria de la
Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas de Resultados Electorales del
Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, de fecha 29 de
mayo de 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Representante Propietario del
Partido Nueva Alianza Baja

California Sur

Representante Suplente del
Partido Nueva Alianza Baja

California Sur

Representante Suplente del
Partido Encuentro Solidario

Representante Propietario del
Partido Redes Sociales Progresistas

Representante Suplente del
Partido Redes Sociales Progresistas

Representante Suplente del
Partido Fuerza por México

Representante Propietario del
aspirante a Candidato Independiente a

la Gubernatura del Estado,
C. Ramón Alejo Parra Ojeda

Representante Suplente del aspirante a
Candidato Independiente a la rJf:
Gubernatura del Estado,

C. Ramón Alejo Parra Ojeda 1

La presente hoja de firmas forma parte íntegra del Acta de la Sesión Ordinaria de la
Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas de Resultados Electorales del
Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, de fecha 29 de
mayo de 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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